

DESBALANCE



**Jonathan
Heath**

Heath, el mejor pronosticador

Como el mejor pronosticador de la tasa de política monetaria fue reconocido **Jonathan Heath** por la firma FocusEconomics. Nos dicen que los reconocimientos corresponden a 2018, cuando el actual subgobernador del Banco de México todavía dirigía su consultoría Jonathan Heath & Associates. También destaca en la lista **Mario Correa**, economista en jefe de Scotiabank México, quien fue incluido en tres categorías, mientras que por la American Chamber México se reconoció a **Adriana Ramírez**. Heath estuvo incluido también en la categoría de balance fiscal. En tanto, como mejor pronosticador de la inflación en México se reconoció el trabajo del analista **Luis Adrián Muñiz**, subdirector de análisis de Vector, junto con **Alfredo Coutiño**, de Moody's Analytics. **Alexis Milo**, economista en jefe de HSBC, fue otro de los especialistas reconocidos por FocusEconomics.